



COMUNICADO REACCIÓN NOTA DE PRENSA EGK

Juventudes Socialistas de Euskadi - Ramón Rubial (JSE-Egaz) y Nuevas Generaciones del País Vasco (NN.GG) pertenecientes al Consejo de la Juventud de Euskadi – Euskadiko Gazte Kontseilua, queremos manifestar un rotundo desacuerdo y por tanto desmarcarnos públicamente de la nota de prensa publicada hoy por el EGK, en diferentes medios de comunicación, que pone en cuestión al poder judicial y al poder legislativo y defiende a las 34 personas que han sido detenidas la madrugada pasada, pidiendo incluso su libertad, sin consultarlo internamente, hablando en nombre de todas las organizaciones que pertenecemos al EGK y sin valorar ninguna información sobre el por qué de las detenciones.

Esta nota de prensa escrita en nombre del EGK sólo representa a quienes la han redactado y no a quien se pretende, que es al conjunto de las organizaciones que pertenecemos al EGK

De la misma manera, queremos declarar lo siguiente:

- 1. El Consejo de la Juventud de Euskadi EGK, es una entidad que la conforman 55 asociaciones y/o entidades juveniles de todos los ámbitos, que trata de favorecer la participación social, el asociacionismo y difusión entre los jóvenes de valores como la libertad, la paz y derechos humanos. Dudamos que entre estos objetivos se incluya el contenido de la nota de prensa, posicionándose subjetivamente sobre unas detenciones que realiza el Estado de Derecho.
- 2. Con la excusa de condenar "todo tipo de violencia, pero respetando los derechos civiles y políticos de todos los jóvenes", el EGK, en nombre nuestro, ha defendido y pedido la libertad a quienes se les ha incautado el siguiente material: publicaciones de ETA, bombonas de camping-gas, de las utilizadas para la confección de artefactos explosivos e incendiarios, gasolina, ácido, guantes, recipientes, manuales con consejos para la elaboración, 6000 euros en sobres y anotaciones manuscritas con placas de matrícula.
- 3. Esta situación se hace más grave, cuando en el EGK, hay jóvenes asociados, que son perseguidos de verdad y que en ocasiones van escoltados por la intolerancia de quienes todavía consideran que la violencia es una herramienta más para hacer política. Algún miembro del EGK incluso ha sufrido la violencia en sus carnes.
- 4. Tristemente se demuestra que el EGK no pierde ni un minuto en redactar una nota de prensa de condena de las detenciones, y sin embargo nos ha costado más de seis meses organizar un encuentro para realizar un protocolo conjunto de actuación de las organizaciones juveniles en caso de atentados. Una doble vara de medir, absolutamente inmoral. Al encuentro, que tendría su primera reunión hoy, rechazamos acudir hasta que el EGK no nos dé una explicación que, hasta el momento, se ha negado a darnos.





- 5. Si el EGK comienza a defender a unos pocos, a reivindicar públicamente políticas que no son sus objetivos como organización, o a confrontar por que sí con las instituciones que nos representan, también a los jóvenes, nos replantearemos nuestra posición, en todos los órganos del EGK, incluida en la Asamblea, y nos plantearemos la posibilidad de impulsar una candidatura alternativa a quienes consideramos que hoy no han representado a la mayoría del EGK, además de impulsar las reformas necesarias para que el EGK deje de ser un chiringuito al servicio de unos pocos y para que el EGK cumpla los objetivos de su fundación, que a día de hoy, no cumple.
- 6. Por último, queremos aprovechar la ocasión para felicitar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado por las detenciones realizadas ayer ya que estas ayudan a restar fuerzas y deslegitimar a la banda terrorista ETA y a su entorno, logrando así un avance hacia la paz y la libertad.

Por todo lo anteriormente expuesto nos vemos en la obligación de **pedir la dimisión del equipo que actualmente dirige el Consejo de la Juventud de Euskadi** — Euskadiko Gazte Kontseilua y motivar la convocatoria de una Asamblea Extraordinaria para elegir un nuevo órgano de dirección.

En Euskadi, a 25 de noviembre de 2009.